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Abstract

The aim of this work is the study of a single phase pulse width modulation AC/DC
converter which operates at unity power factor. The converter is controlled by sinusoidal
PWM and delta PWM strategies. Thus, two types of load are used to simulate the converter
behaviour. One concerns an active load which is a DC machine and the other is an inverter
associated to asynchronous machine. An experimental prototype has been achieved in our
laboratory with which experimental results are obtained and compared to those of simulations.

Résumé

L'objectif de ce travail est 1'étude et la réalisation d’un convertisseur AC/DC
monophasé  fonctionnant a facteur de puissance unitaire. Le convertisseur est commandé par
deux stratégies de modulation de largeur d’impulsions a savoir la stratégie triangulo-
sinusoidale et la stratégie delta. Ainsi, deux types de charges ont été utilisées pour simuler le
comportement du convertisseur a savoir une charge active modélisant une machine DC et une
charge comportant un onduleur associé a vne machine asynchrone. Un prototype de ce
convertisseur a été réalisé au laboratoire, ce qui nous a permis de relever des résultats
expérimentaux et de valider les résultats de simulation.
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facteur de puissance, harmoniques, flltrage stratégie triangulo-sinusoidale,
stratégie delta, réversibilité.





